

## **LET`S Line DANCE in der SG Neuhäusel**

**10 x mittwochs von 17:30-18:45 Uhr**

**erstmalig am 19. Juni 2024**

**Neue Sporthalle, Neuhäusel**

Line Dance ist eine Tanzform, die von Frauen und Männern jeden Alters getanzt wird. Der Vorteil: Es ist kein fester Tanzpartner notwendig, denn es wird solo in Reihen vor- und nebeneinander getanzt. Beim Line Dance handelt es sich um verschiedene Tänze mit unterschiedlichen Geschwindigkeiten und Schwierigkeitsgraden. Es ist für jeden etwas dabei von klein bis groß und begeistert durch schnelle Erfolgserlebnisse, da ein Tanz innerhalb kurzer Zeit erlernt werden kann.

Auf dem Vormarsch ist der **Modern Line Dance**, da hier alle Musikrichtungen vertreten sind. Somit bietet diese Tanzart einen Tanzspaß für alle Menschen, die sich gerne nach schöner Musik bewegen.

Es werden einfache bis anspruchsvolle Choreographien mit einzelnen Grundschritten vom Cha-Cha-Cha, Rumba, Walzer, Disko Fox, Salsa und anderen Tanzrichtungen getanzt.

Spaß steht in jedem Fall im Vordergrund bei beliebter und gängiger Musikauswahl.

Probieren Sie es aus: Es macht enorm viel Spaß und fördert die körperliche und geistige Fitness nachhaltig.

Line Dance ist seit 2002 eine vom Deutschen Sportbund anerkannte Sportart.

### **Kosten?**

Für Mitglieder der SG Neuhäusel kostenfrei

Nichtmitglieder zahlen einmalig 30,-€

### **Fragen und Anmeldung?**

Bitte mit Name, Telefonnr. und Angabe zur Mitgliedschaft in der SG

an [mail@sgneuhaeusel.de](mailto:mail@sgneuhaeusel.de) oder telefonisch beim 1. Vorsitzenden Michael Carl: 02620/8416.